



## ご参観ありがとうございました!!

4/29(土)には、ご多忙のところ多くの保護者の皆様に子どもたちの授業の様子を見ていただきました。新しい学年になって初めての参観はいかがでしたでしょうか。どの学年も、前向きに頑張っている子どもたちの姿が多く見られました。その後、PTA総会にもご参加いただきました。4年ぶりに体育館での開催となりました。今年度閉校になることもあり、様々な企画にご協力を頂く議案にご了承頂けたことに大変感謝申し上げます。また、昨年までは開けなかった学級懇談会ですが、今年度は新たな学級担任のもとで開催できました。各学年とも計画的に学習を進めよりよい仲間づくりに取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願いいたします。引き渡し訓練もスムーズに行うことができました。大雨などの非常時には、今回と同じようにお迎えをよろしくお願いいたします。



## 春のなかよし遠足

5/2(火)、よく晴れたお天気のもと全校生でみどろフルーツパークへ春の遠足に出かけました。学年ごとに並んで、6年生は1年生と一緒に went 行きました。ぽかぽかと心地よく、新緑におおわれた中をみんなで歩きました。頂上の広場でなかよしグループになって、それぞれのチームが山の中にあるクイズを探して回りました。「今年の全校生の人数は何人？」と書いた三択クイズの前に立ち止まって、みんなで考えます。考えがまとまったら、裏の答えを見て確認。そうやって各所を回りました。お昼は、学年ごとにお弁当を食べました。5月のさわやかな風を感じながらおいしそうにパクパク食べていました。お昼からは学年で遊びました。「だるまさんがころんだ!!」と元気な声が聞こえてきました。どろけいやふえ鬼、はないちもんめなど集団で楽しく遊べていました。子どもたちは遊びの天才です。今年度も仲良くスタートできました。

